



## Kinderschutz im Mittelpunkt: Erfolgreiche Schultaschenaktion der Kinderfreunde OÖ

Linz, 3. September 2025 – Bereits zum sechsten Mal organisierten die Kinderfreunde Oberösterreich auch heuer wieder ihre Schultaschenaktion. Über die Sommermonate wurden gut erhaltene Schultaschen gesammelt und an Kinder aus einkommensschwachen Familien weitergegeben. So konnten mehr als 300 Schultaschen oberösterreichweit verteilt werden – ein wichtiger Beitrag, damit Kinder geschützt, gestärkt und ohne Benachteiligung ins neue Schuljahr starten können.

### Kinderschutz als Herzstück der Aktion

„Jedes Kind hat ein Recht auf faire Chancen und auf einen guten Start in die Schule. Armut darf niemals dazu führen, dass Kinder ausgegrenzt werden“, betont **Reinhold Medicus-Michetschläger**, Geschäftsführer der Kinderfreunde Oberösterreich. „Unsere Schultaschenaktion ist nicht nur eine materielle Hilfe, sondern ein Beitrag zum Kinderschutz: Wir sorgen dafür, dass Kinder nicht benachteiligt werden, und geben ihnen Selbstvertrauen und Sicherheit.“

### Gemeinsam für Kinder – Solidarität macht stark

Der Schulstart ist für viele Familien finanziell eine enorme Herausforderung: Schulsachen, Kopiergeld oder Ausflüge summieren sich zu hohen Belastungen. In Zeiten steigender Lebenshaltungskosten wird Solidarität immer wichtiger. Zahlreiche Familien, Kinderfreunde-Ortsgruppen und Einzelpersonen haben Schultaschen gespendet und damit aktiv mitgeholfen.

„Diese Aktion zeigt eindrucksvoll, wie groß die Bereitschaft in Oberösterreich ist, Kinder nicht alleine zu lassen“, unterstreicht **Helmut Gotthartsleitner**, Vorsitzender der Kinderfreunde OÖ. „Unser Dank gilt allen, die mitgemacht haben – von den Kindern, die ihre Schultaschen weitergegeben haben, bis zu unseren ehrenamtlichen Ortsgruppen, die uns unterstützen haben. Gemeinsam haben wir dafür gesorgt, dass Kinder faire Chancen bekommen. Wir geben ihnen Selbstvertrauen und Sicherheit für ihren Weg.“

### Unterstützung über die Aktion hinaus

Neben den direkt versorgten Familien konnten durch die Spenden auch Partnerorganisationen wie die Schulsozialarbeit des Magistrats Linz und die Volkshilfe OÖ profitieren. Damit wirkt die Schultaschenaktion weit über den ersten Schultag hinaus – als starkes Zeichen für Zusammenhalt und gelebten Kinderschutz.

### Infobox:

Bei der Landesorganisation der OÖ Kinderfreunde sind noch einige Schultaschen verfügbar. Familien oder Organisationen können sich weiterhin bei den Kinderfreunden melden, damit der Schulbeginn am nächsten Montag reibungslos gelingt.

[www.kinderfreunde-ooe.at](http://www.kinderfreunde-ooe.at)

